

KIM

Bupati Musirawas Jenguk Warga Pengidap Sakit Keras di Mulyoharjo

Dodi Chandra - MUSIRAWAS.KIM.WEB.ID

Mar 14, 2022 - 22:16



MUSIRAWAS SUMSEL - Dalam kunjungan Informal 'Bupati Menyapa

Masyarakat' di Kecamatan BTS Ulu, Minggu (13/3/2022), Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud menyempatkan diri menjenguk warga pengidap sakit keras di Desa Mulyoharjo.

Indah Lestari (22) merupakan pengidap sakit maag kronis yang sudah dua bulan tidak kunjung sembuh. Sempat dirujuk ke rumah sakit namun masih terasa sakit.

Kedatangan Orang nomor satu di Kabupaten Musirawas ini menambah semangat Indah Lestari dan keluarga untuk cepat sembuh.

"Saya, bapak Indah, dan ini anaknya dua, suaminya lagi pergi bekerja. Saya mewakili anak saya dan keluarga, mengucapkan terima kasih kepada ibu dan rombongan yang menyempatkan hadir membesuk anak kami Indah. Beginilah keadaannya buk, hampir dua bulan ini dia menderita penyakit ini," ucap Ayah Indah dengan nada suara lemah dan lesu.

Umar sapaannya, mengungkapkan terima kasih kepada bupati atas bantuannya dan perhatiannya, serta telah memfasilitasi pengobatan Indah mulai dari puskesmas hingga nantinya dirujuk ke RS Muhammad Hoesin Palembang.

"Jujur tanpa, adanya perhatian, dan bantuan dari ibu bupati, maka entah sampai kapan akan bisa mengobati anak kami, Indah ini," tuturnya.

Hadir langsung didampingi oleh, Ketua Komisi I DPRD Mura Fraksi Golkar, M Nawawi, Asisten II Bagian Ekonomi dan Pembangunan, H Aidil Rusman, beserta perangkat OPD di Kabupaten Mura.

Hj. Ratna Machmud mengatakan bahwa secara pribadi dan atas Pemda Mura turut prihatin dengan keadaan Indah Lestari dengan penyakit yang dideritanya.

"Saya, secara pribadi dan Pemda Mura, prihatin dengan keadaan Indah, namun jangan putus asa tetap semangat. Ini ada sedikit bantuan, semoga bisa meringankan dan membantu. Selain nanti akan ada tim Dinas Kesehatan yang akan meninjau dan akan melakukan pelayanan kesehatan," ucap Bupati.

Secara terpisah, Kabid Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Dinkes Musi Rawas Edwar Zuliyar, mengatakan bahwa, sebelumnya sekitar delapan hari lalu telah difasilitasi untuk dirawat dipuskesmas, namun keadaan sudah lebih baik.

"Selanjutnya, akan dilakukan kembali kunjungan, pengecekan kondisi pasien kembali, dan apabila memang mengharuskan untuk dirujuk kerumah sakit maka kita akan lakukan," singkatnya. (dod)